

Vos questions / nos réponses

## THC urine

Par [Profil supprimé](#) Postée le 23/11/2010 09:56

Bonjour, voilà j'ai une analyse à fournir au tribunal avant le 10 décembre...ça fait 15 jours que je n'est pas fumé, sachant qu'avant je fumais occasionnellement( en soirée quelques lattes), et dimanche dernier ( il y a 2jours), j'ai craquais et repris quelques lattes( 6 pour être précis..)est ce que d'après vous mon analyse sera positive ?

Bien cordialement

---

**Mise en ligne le 23/11/2010**

Bonjour,

Le cannabis est détectable pendant 24h dans le sang, et de façon plus variable dans les urines, à savoir : 3 à 5 jours dans le cas d'une consommation occasionnelle, et entre 15 et 70 jours pour une consommation régulière.

La vitesse d'élimination dépend du métabolisme de chacun, nous ne pouvons donc pas vous dire si votre analyse sera positive ou pas.

Cordialement.

---